

La nouvelle aire de jeux a été inaugurée

Le Bien Public - 26 mars 2023



Une partie des jeux proposés aux enfants. Photo LBP /Annie RUELLE



Thibaut Van Vlierberghe, maire du conseil municipal des jeunes coupant le ruban, avec Catherine Louis et le maire Gilles Biancone. Ph. LBP /A.R.

Samedi après midi, a eu lieu l'inauguration de l'aire de jeux, un projet du conseil municipal des jeunes. Comme l'a souligné le maire de ce conseil municipal, le jeune Thibaut Van Vlierberghe, cette aire de jeux fut leur premier projet dès leur élection.

Cette aire de jeux était demandée par une grande partie de la population, qui a été sondée. Le maire du conseil municipal des jeunes a tenu à remercier la municipalité, qui les a accompagnés tout au long de ce projet. Comme il l'a souligné, « cette réalisation est un bel exemple de ce qui peut être réalisé ensemble, afin d'atteindre un objectif commun, et elle restera un symbole de cette jeune équipe accompagnée de l'équipe municipale, de leur engagement auprès des jeunes ».

Le coût de cette aire de jeux est de 28 544 € HT, qui a reçu comme subventions 3 566 € de l'état, 14 277 € du conseil régional, 5 000 € du conseil départemental et les 5 711 restants seront à la charge de la commune.